

LIGUE SUD OUEST DE FLECHETTES

Saison 2023 / 2024

ASSEMBLEE GENERALE DE FIN DE SAISON

date : 30 juin 2024

lieu : ST MARTIN DU TOUCH

Présents : membres du bureau :
BLANC Richard, président
LE PIETEC Pascal, secrétaire
BAILLEUL Jessica, coordination déplacement

licenciés :
voir liste d'émargement Annexe 1
club Phœnix (Villenouvelle 31)
club Caussa'Darts (Caussade 82)
club Woodpecker (Saint-Martory 31)
club Couserans (Seix 09)
club Darts'Agnan (Condom 32)
club Monbéqui (Monbéqui 82)
club Dubliners (Toulouse 31)

Absents excusés : MORRISON Steven, sélectionneur
MAGET Pascal, trésorier
club de Mourenx (64)
club Darts Devil (Castres 81)

pas de représentant du comité Aquitaine

Ordre du jour : Le mot du président et le bilan moral 23 24
Le bilan sportif
Le bilan financier
Les prévisions et objectifs 24 25
Les questions diverses

Début de la séance 14h00

Le mot du président et le bilan moral 23 24 par Richard Blanc :

Voir annexe 2

Précision : nous étions pratiquement 200 licenciés (AQU 77, MPY 59, TAG 35, PYA 25) cette saison.

Le bilan sportif par Richard Blanc :

Voir annexe 3

- précision : par sa place de 4ème au classement national, Taïs Cassand est sélectionné en équipe de France et participera à la Coupe d'Europe junior en Lettonie au mois de juillet.

- Nous abordons le sujet concernant la rencontre Ligue SO / Catalogne. Aurélie Lalliaud reproche au président Richard Blanc d'avoir refusé de participer financièrement à cette organisation. Celui ci répond que pour la 1ère rencontre, en 2022, c'est une équipe de France qui devait répondre à l'invitation de la Fédération de Catalogne, mais que, devant l'impossibilité de fournir une équipe, la FFD avait chargé la Ligue de présenter un groupe de joueurs dans l'urgence, une semaine avant la rencontre. Pour la 2ème rencontre en 2023, c'est à nouveau la Catalogne qui a invité des joueurs de la Ligue. Cette année, Bordeaux a proposé/imposé de recevoir les catalans pour affronter une équipe constituée 8 masculins et 4 féminines issus de différents clubs de la Ligue SO. Celle-ci, n'ayant rien déboursé les 2 années précédentes, a décidé, après un sondage au niveau du bureau, de ne pas participer financièrement à cette organisation. C'est la FFD qui a subventionné une partie de la rencontre. Aurélie déplore le problème d'égo insupportable entre Richard et Sandrine Valverde, porte-parole entre les Bordelais et les Catalans.

LIGUE SUD OUEST DE FLECHETTES

Saison 2023 / 2024

Le bilan financier par Pascal Maget (envoyé par mail) :

Voir annexe 4

- Pascal, absent excusé, remercie tout le monde pour la confiance qui lui a été faite. C'est Richard qui répond aux questions en présentant le bilan et les factures et relevés de compte annuel.

Cette saison, nous avons fait 11 836,00 € de recettes et 9 346,21 € de dépenses, soit un bénéfice de 2 489,79 €. Nous avons 1 613,79 € en septembre dernier, nous avons donc actuellement 4 103,58 €.

NB A l'AG nous avons donné comme recette 13 449,79 €. Or les 1 613,79 de solde fin 2023 étaient inclus dans ces recettes. Il convenait de les soustraire, ce qui donne comme recette de la saison 11 836,00 €

A noter une somme de 304,00 € due par le club de Razès pour le paiement des 38 inscriptions à son open de Ligue.

Le bilan financier est approuvé par l'ensemble des clubs présents.

- La Ligue a remboursé 40 € aux clubs qui ont acheté des trophées à leur open de Ligue et qui ont demandé ce remboursement. L'an prochain, la Ligue pourrait acheter des trophées pour tous les opens de Ligue en début de saison (**VOTE en septembre + VOTE à propos de la somme**)

- La question se pose à propos du partage des finances suite à la scission de la Ligue SO en 2 Ligues l'an prochain. Richard et William Mesnier se sont entretenus à ce propos, et entendus sur l'achat du matériel informatique + logiciel par nous et qui sera offert à la future Ligue Aquitaine, soit environ 600 €. Celle-ci pourra se faire rembourser par la FFD, d'où un gain de 1 200,00 €. De plus, William va voir si la FFD participe financièrement à la création de la nouvelle Ligue.

Les prévisions et objectifs 24 25 :

- Suite à plusieurs propositions de William Mesnier, président du Comité Aquitaine, de modifier les frontières géographiques de notre Ligue, la FFD a décidé de la scinder en deux :

* la Ligue Aquitaine avec Casteljaloux, Bordeaux, Angoulême, Razès, Chaniers, Couloumieux, et Liniers.

* la Ligue Sud-Ouest avec Mourenx (comité PYA), St Martory, Seix, Toulouse, Villeneuve et Castres (comité MPY) Monbéqui, Caussade (comité TAG), plus de nouveaux clubs à Cambo les Bains et Dax (comité PYA), Bolquère, Perpignan et Graulhet (comité MPY), Le Houga (comité TAG) La distance reste élevée pour les déplacements entre les extrêmes Cambo et Perpignan, 500km soit environ 5 heures.

- La rencontre Sud Ouest/Sud Est devrait avoir lieu dans le Sud Est, nous n'avons pour l'instant ni la date ni le lieu exact. Il devrait y avoir une équipe masculine et une équipe féminine. Seront aussi incorporés des matches vétérans et des matches juniors. Des discussions sont en cours.

- Un calendrier commun entre Ligue SO et Ligue AQU sera mis en place pour éviter d'avoir des tournois le même we dans une zone proche.

- La saison 24/25 débutera par l'élection d'un nouveau bureau. Toute nouvelle candidature (bureau entier ou candidat seul) doit être déposée auprès du secrétaire de la Ligue lepietecpascal@aol.com avant fin juillet.

L'AG de début de saison de la Ligue aura lieu à Caussade le 14 septembre à 11h.

La convocation parviendra aux clubs 2 semaines avant.

Les questions diverses :

- La rencontre avec la Catalogne : voir plus haut

- Organisation des tournois :

La question des tirages effectués par Richard la veille des tournois est posée. Certains se plaignent de toujours tomber dans les mêmes poules. **VOTE en septembre** pour faire les tirages le matin de la compétition, en compagnie du responsable du club qui organise le tournoi.

Richard affirme que le logiciel, approuvé par la FFD, prévoit qu'en sortie de poules, le 1er d'une poule tombe contre le 2ème d'une autre poule, etc.... selon un tableau défini. Or il semble que dans quelques opens, ce n'ait pas été le cas, deux 1ers de poule se rencontrant. Une erreur ?

Dans certains tournois, il y a encore des bye en sortie de poules, pourquoi ? Richard explique que, selon le nombre de joueurs, il équilibre les poules en en créant une avec exclusivement des bye, ceux-ci se retrouvant donc en sortie de poules. Serait-il plus juste de prévoir 4, ou 8, ou 16 poules, selon le nombre d'inscrits, pour sortir en quart, 8ème ou 16ème. **VOTE en septembre**

La règle du 1001 en cas d'égalité n'a pas été respectée lors des Masters Régionaux par Equipes, pourquoi ? Ce n'est pas inscrit dans le règlement fédéral. **VOTE en septembre pour l'inscrire ou pas dans le règlement de la Ligue**

Certains clubs ne respectent pas les conditions minimales de jeu dans l'organisation de leurs opens (panneaux adéquats, luminosité suffisante, tapis au sol, bon état des cibles, recul suffisant derrière les joueurs..., malgré les remarques d'une année sur l'autre. Il existe, dans le règlement fédéral, un paragraphe à ce sujet. Faut-il sanctionner les clubs qui ne respectent pas les conditions fondamentales d'organisation ? **VOTE en septembre.**

LIGUE SUD OUEST DE FLECHETTES

Saison 2023 / 2024

A propos du règlement fédéral qui devrait être présent à chaque tournoi, donc consultable par n'importe qui lors d'un litige, Richard affirme qu'il l'a toujours avec lui.

- Déplacements Nationaux :

Jessica Bailleul était chargée de la coordination des déplacements nationaux au niveau de la Ligue. Vu le manque de réponse à ses propositions, certains clubs se déplaçant par affinités, ou réservant très tôt dans la saison, ce poste mérite-t-il d'exister ? **VOTE en septembre.**

- Le partage de la trésorerie a été évoqué plus haut.

- Nous abordons aussi le cas des gestes et paroles déplacés par des joueurs dans certaines compétitions. Le règlement prévoit plusieurs sanctions : l'avertissement pour une 1ère fois, le blâme la 2ème fois, l'exclusion et la suspension en cas de récidive. La radiation peut être prononcée après convocation des deux parties au conseil fédéral FFD. Nous n'évoquons pas de cas précis, malgré des situations conflictuelles l'an dernier. Le conseil de discipline sera chargé d'évaluer les cas litigieux et d'appliquer la sanction adéquate.

NB Rappel : actuellement, chaque club présent ou ayant donné une procuration a 1 seule voix pour les points mis au vote. Nous pourrions instaurer un système où tout licencié pourrait voter, notamment pour l'élection du bureau (sur le drive par HelloAsso ?) A voir en septembre, **VOTE pour mettre en place à la saison 25 26**

Fin de la séance

Copie aux responsables de la Ligue Sud Ouest

Copie aux clubs de la Ligue Sud Ouest

Un résumé sera envoyé à la FFD

Le secrétaire Ligue Sud Ouest
Papy LE PIETEC



Le président Ligue Sud Ouest
Richard BLANC

